

Visite de Claire LALANNE

Posté le Vendredi 22 Mai 2009, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

Les Enfants du Soleil, France Bénin : La classe de Quatrième accueille Claire Lalanne

Ce vendredi 15 mai 2009, les élèves de quatrième ont eu la chance de recevoir Claire Lalanne, fondatrice de l'association Les Enfants du Soleil : France Bénin, revenue depuis peu d'Afrique où elle continue à se rendre régulièrement pour constater l'évolution de l'association et évaluer les besoins matériels. Elle leur a expliqué à quoi avait servi l'argent qu'ils avaient récolté grâce à la vente de gâteaux (essentiellement l'achat de boîtes de lait). Claire est arrivée avec un DVD de photos qui ont permis aux élèves de mieux appréhender la réalité du terrain. Puis Claire a très gentiment répondu à toutes les questions (et elles étaient nombreuses !) concernant l'accueil des mamans, la culture des palmiers ou l'usage des motos brousse. Les élèves espèrent pouvoir organiser une autre vente de gâteaux dans le courant du mois de juin et réfléchissent à une idée de parrainage.

Patricia Renaudie



Mots clés: [Claire LALANNE](#) , [Association les enfants du soleil](#) , [4ème](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)